

La fête au collège



Emma et Sana, élèves de 3^e, posent devant leur gravure réalisée pendant les huit heures d'atelier gravure avec Nicolas Venzi. Photo RL

Les épreuves du diplôme national du brevet à peine achevées, les élèves du collège Théodore-Monod de Villerupt sont retournés dans l'établissement pour fêter la fin de l'année.

Parmi la foule venue en nombre, un groupe d'élèves de 5^e était bien décidé à profiter de ce moment, « *entre amis et parce qu'on n'est pas sûr de se voir pendant les vacances* ».

100 gravures ornaient un pan de mur dans le couloir. Elles ont été réalisées par trois classes de 3^e en atelier avec Nicolas Venzi sur le thème des Années Spoutnik. Le projet a été mené en parallèle avec des classes du collège d'Audun-le-Tiche et l'ensemble des gravures sur linoléum

seront exposées à *La Cave* pendant le Festival du film litalien.

Aussi bien dans la cour que dans l'établissement, une belle ambiance a régné autour des animations. Des combats de sumo et des joutes dans des structures gonflables, des photos délire dans la salle d'arts plastiques, du karaoké, de la zumba, un chamboule-tout composé de boîtes en fer-blanc personnalisées au nom de plusieurs profs. Les sportifs étaient attendus sur le terrain pour des tournois de foot ou de tennis de table. Les petites Scarlettes d'Errouville, guidées par Guylaine Bianco, ont présenté des chorégraphies de chansons modernes.

La fête s'est poursuivie le soir par une boum.